



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ciné-thé séniors : projection du film « La bonne épouse » Vendredi 27 mars 2020 à 14 heures - Cinéma REX

Le CCAS de la ville de Brive organise un ciné-thé vendredi 27 mars 2020 à 14 heures au cinéma REX au cours duquel sera projeté le film « la bonne épouse » de martin Provost avec Juliette Binoche, Edouard Baer.

Dans le cadre du « Bien vieillir », Réseau Francophone des Villes Amies des Aînés, en partenariat avec le cinéma Rex, cette séance s'adresse à tous les curieux qui souhaitent découvrir des films de qualité, dans une ambiance conviviale et une salle accessible à tous.

La formule est simple : une séance + une rencontre + un thé gourmand à un tarif préférentiel de 3.70 € pour les plus de 60 ans.

Synopsis : Tenir son foyer et se plier au devoir conjugal sans moufter : c'est ce qu'enseigne avec ardeur Paulette Van Der Beck dans son école ménagère. Ses certitudes vacillent quand elle se retrouve veuve et ruinée. Est-ce le retour de son premier amour ou le vent de liberté de mai 68 ? et si la bonne épouse devenait une femme libre.

Contact : Carole FOUGERES, chargée de mission politique de l'âge
Tel : 05 55 18 18 90